Objet: PDF LI SUD 20 Juin 2024



Lettre d'information SUD du 20 Juin 2024
ARIANEGROUP (Etablissements de Saint Médard)

Manifestons pour les intérêts du monde travail !!!

Samedi 15 Juin, la majeure partie des organisations syndicales Girondines (Solidaires, CGT, FO, CFDT, FSU, UNSA, FIDL, Union Etudiante, UNEF) appelaient à la mobilisation.

« Suite aux résultats des élections européennes et à la dissolution de l'Assemblée Nationale », pour réaffirmer « notre opposition au racisme et à la xénophobie. À l'opposé des politiques antisociales, nous rappelons l'urgence sociale. ».

La manifestation a rassemblé 30 000 personnes !!!

Nous n'avions pas relayé cet appel car il nous est parvenu trop tard mais nous en sommes partisans.

Une grande manifestation est prévue Dimanche 23 Juin à laquelle nous appelons à participer en soutenant les revendications suivantes, dont, nous partageons le contenu.

Seules des revendications d'ensemble de ce niveau permettront de ne pas s'épuiser dans des luttes, à défaut, nécessaires, mais ne permettant que de limiter la casse sur le recul du pouvoir d'achat ou des droits des salariés.

Nous soutenons, toutes les mesures de fond destinées à répartir autrement les richesses et qui ne peuvent aboutir dans le cadre de la seule lutte syndicale dans une entreprise.

Parmi celles-ci, nous avons retenu les mesures qui nous semblent les plus concrètes et les plus efficaces pour rééquilibrer la justice sociale en faveur du monde du travail et des classes populaires.

Nous restons dans le cadre de nos prérogatives syndicales en ne traitant que de sujets qui touchent directement à l'intérêt général du monde du travail.

Nous faisons de ces mesures, nos revendications et nous appelons à manifester Dimanche pour contribuer, à ce qu'elles deviennent majoritaires dans le pays.

Revendications immédiates :

-Indexation des salaires sur l'inflation !!!

C'est une des mesures les plus importantes pour les salariés !!! Si c'était le cas, nous ne serions plus obligés de nous battre pour tenter de rattraper le pouvoir d'achat mais nos mobilisations aboutiraient à de véritables augmentations au-dessus de celui-ci !!!

Ceux qui se ventent de signer tous les accords valident depuis des années des niveaux **globaux** de % partagés entre AG et AI, toujours en dessous de l'inflation !!! Et lorsqu'on enlève le niveau d'AI, nous sommes dans des niveaux très en dessous du maintien du pouvoir d'achat !!!

L'indexation des salaires sur l'inflation n'est pas une mesure irréaliste, elle a existé de 1952 à 1983 !!! Depuis sa suppression, entre autres reculs, la répartition des richesses n'a cessé de passer des poches du travail dans celles du capital !!!

-Blocage des prix des biens de première nécessité dans l'alimentation, l'énergie et les carburants.

Pour couper court à la spéculation injustifiée sur les prix qui ont fait exploser la pauvreté et les profits des milliardaires !!!

-Abrogation immédiate des décrets d'application de la réforme de départ à la retraite à 64 ans, ainsi que les réformes de l'assurance-chômage.

Nous ne nous serons pas mobilisés pour rien !!! Il s'agit d'abroger une loi adoptée contre l'avis de la majorité écrasante de la société et sans qu'aucun vote ne l'ait jamais légitimé !!!

Stop à l'allongement du temps de travail pour renverser la tendance et se diriger vers un retour à la retraite à 60 ans et même endecà !!!

Stop au mensonge qui rendrait les chômeurs responsables de leur situation (plus de 5 millions de chômeurs pour 540 000 offres, source officielle DARES 1er trimestre 2024) destinée à faire baisser le prix du travail .

-Augmenter les salaires par le passage du SMIC à 1600€ net, par la hausse de 10% du point d'indice des fonctionnaires (intégralement compensée pour les collectivités territoriales), augmenter les indemnités des stagiaires, le salaire des apprentis et des alternants.

Les augmentations des salaires minimum ont toujours eu pour effet de pousser à relever toutes les grilles de salaires pour maintenir les évolutions de carrière.

-Abolition de la taxe de 10% sur les factures d'énergie.

-Annulation de la hausse programmée du prix du gaz au 1er juillet.

-Annulation des réformes sur le revenu de solidarité active (RSA). Stop au travail gratuit !!!

-Indexer le montant des retraites sur les salaires.

-Créer une sur cotisation sur les hauts salaires.

Défendre les droits des travailleurs :

-Organisation d'une conférence nationale sur le travail et la pénibilité visant au rétablissement de la durée effective hebdomadaire du travail à 35 heures, au passage aux 32 heures dans les métiers pénibles ou de nuit immédiatement et son extension par la négociation collective.

Il s'agit de mesures où l'Etat renouerait avec des législations imposées aux employeurs, contrairement à toutes les lois qui ont démantelé les droits des salariés ces dernières années.

-Adopter un plan d'action « zéro mort au travail » par le rétablissement des comités d'hygiène, de sécurité et des conditions de travail (CHSCT), l'embauche d'inspecteurs du travail et de médecins du travail, la mise à jour du tableau des maladies professionnelles en intégrant notamment le burn-out.

Nous n'avons pas besoins d'argumenter beaucoup au sujet de ces mesures tant le vécu dans notre entreprise remplit toutes les cases !!!

Instaurer l'égalité salariale et créer un congé menstruel dans les entreprises et administrations.

Il s'agit de la reconnaissance de droits élémentaires bafoués et de nouveaux droits concernant des problèmes trop longtemps ignorés.

Dimanche 23 Juin, toutes et tous en manifestation pour une répartition plus juste des richesses produites par le travail, pour des droits nouveaux et pour une société plus juste et plus égalitaire !!!

Rassemblement à Bordeaux, Place de la Victoire à 14h.

...

Si vous ne souhaitez plus recevoir cette lettre d'information, faites-le nous savoir afin que nous vous retirions de sa diffusion.